

知ってナッ<sup>得</sup>

# みんなの安心

防災安全課 地域安全係 ☎・内線 1265  
消防防災係 ☎・内線 1261

## 交通

### 今のあなたの運転は本当に大丈夫ですか

自動車を運転するときの態度や操作、姿勢を気にすることがあります。か。自己流の運転をしているうちに、それが習慣となり、危険な事故につながってしまう場合があります。



### 運転態度

運転席に人形などを吊り下げると、その動きに気を取られ、歩行者などを見落とすことにつながります。また割り込み、道を譲らない、クラクションをよく鳴らす、パッシングする、歩行者や自転車を見ても徐行しないなどの運転態度は、好ましくありません。



### 運転操作

内掛けハンドル、速度超過、急発進、急ハンドル、急加速といった急な運転、車間を詰める、大回りで左折、右折でシフトカットなどの操作は、事故の可能性を高くする行為です。



### 運転姿勢

シートに浅く腰掛ける、シートを後ろに引き過ぎると、ブレーキを望ましい強さで踏めない場合があります。発進してからシートベルトを締めている行為も危険です。



適切な運転姿勢(JAFのウェブサイトから)

運転の基本や交通安全の意識がおろそかになっていないか、いま一度、自分の運転の習慣、癖をチェックし見直してみましょう。

## 交通

### なくそう子どもの交通事故—大人が手本に—

4月は新入学の時期です。小学校の新1年生は「歩行者デビュー」のタイミングと言えます。警察庁の統計(平成29年(令和3年))では、小学校1年生の歩行中の交通事故の死者・重傷者数は6年生の約3・7倍、死者に絞ると1年生は6年生の約7倍に上ります。



小学校1年生が安全に道路を歩けるようになるためには、家庭でも交通安全教育を行うことが重要です。通学路や公園など子どもの行動範囲と一緒に歩きながら、交通ルールや安全な歩き方を身に付けさせましょう。子どもが見ているところで、信号を無視したり、横断歩道がすぐ近くにあるのに、違うところを横断したりしたことはありませんか。子どもが安全に道路を歩けるようにするために、大人も交通ルールを守りましょう。

### お知らせ

・新入学期の交通事故防止  
・春の地域安全運動

### 推進期間

4月15日まで

【広告】 この広告は、広告主の責任において市が掲載しているものです。広告の内容について市が推奨などをするものではありません。

耳鳴り、めまい、腰痛症、指・手先の関節変形の痛み、頭痛等 お困りの症状を御相談ください

# 漢方のあさひ薬局

御相談予約専用 携帯からもご利用できるようになりました!

## ☎0120-204077



本 店/八幡平市大更25-118-1(国道282号沿い) TEL.0195-75-2227  
西根中学校前店/八幡平市大更24-1-118(西根中学校前) TEL.0195-70-2311

<http://www.facebook.com/asahi.kanpou>

<http://www.asahi-kanpou.com/>

